理事・種別・委員会委員長・関係 各位

(一財) 静岡県サッカー協会中東部支部 支部長 斎藤 誠 NPO法人清水サッカー協会 理事長 西村 勉

新型コロナウィルスの対応について(4月7日更新) ~各種事業の原則延期・中止の継続~

日頃より、本協会の諸事業にご支援ご協力を頂き、厚く御礼申し上げます。

新型コロナウィルスの対応につきましては、政府・日本サッカー協会・静岡県サッカー協会の方針に従い「4月30日までの間、本支部・本協会主催のすべての会議・イベント等について、原則として延期・中止」としておりましたが、昨日、県協会から「JFAの通知に従い、県協会主催事業及びすべての会議・イベント等についての原則延期・中止を5月6日(水)まで継続することとしました。」との通知がありました。

つきましては、中東部支部及び清水サッカー協会といたしましても、日本協会・県協会の通知に 従い、

本支部・本協会主催のすべての会議・イベント等についての原則延期・中止を、5月6日(水) まで継続することといたします。

誠に恐縮ですが、感染拡大を防止し、感染の流行を早期収束させることができるよう、ご理解を 賜り、徹底した対策を講じていただきますようお願いいたします。

また、各種別・委員会内及び関係の皆様方への周知・徹底の程、よろしくお願いいたします。

(一財)静岡県サッカー協会 支部長 各 位 委員長 各 位 関 係 各 位

> 一般財団法人静岡県サッカー協会 専務理事 服部 康雄

新型コロナウィルスの対応について(4月6日更新) ~各種事業の原則延期・中止の継続~

平素より、多大なるご支援・ご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。 2月27日、3月11日、26日に続き、静岡県サッカー協会における新型コロナウイルスの対応について、以下の通り改めてご連絡申し上げます。

4月に入ってからも感染拡大はさらに強まり、世界で患者者数が累計で 100 万人を突破。新型コロナウイルスの感染者数が東京都内で 1 千人を超えました。 5 日は 1 4 3 人の感染を確認、 2 日連続で 1 0 0 人を上回りました。過去 5 日間でみると計 5 1 2 人にのぼります。急激な増加とともに懸念されているのは、感染ルートが不明なケースや若い世代への感染の拡大です。小池百合子知事は、改めて夜間や週末の外出自粛を求めています。

このような状況を鑑み、JFAとしては引き続き感染防止に努めるため、5月6日まで JFA 役職員の在宅勤務期間を延長することを決定し、外部とのミーティングや業務等は特別なケースを除き原則禁止としております。

併せて、JFA 主催のすべての会議・イベント等についてはこれまで同様、原則として延期・中止とし、これをさらに5月6日(水)まで期間を延長することになりました。

静岡県サッカー協会といたしましても、JFA の通知(別添)に従い、本協会主催事業及びすべての会議・イベント等について原則延期・中止を5月6日(水)まで継続することとしました。感染拡大を防止し、感染の流行を早期に収束させることができるよう、周知徹底の程よろしくお願いします。